



Pressemeldung des bdia bund deutscher innenarchitektinnen und innenarchitekten e.V.  
Berlin, 13. Januar 2026

## **Innenarchitektur mit Haltung und Wirkung**

### **Deutscher Innenarchitektur-Preis 2026 ausgelobt**

Der Bund Deutscher Innenarchitektinnen und Innenarchitekten e.V. (bdia) lobt erneut den Deutschen Innenarchitektur-Preis aus. Mit dem renommierten Preis würdigt der bdia Projekte, die durch hohe gestalterische Qualität, funktionale Klarheit und eine überzeugende Haltung einen nachhaltigen Beitrag zur gebauten Umwelt leisten. Der Preis ist die höchste Auszeichnung für Innenarchitektur in Deutschland.

Innenarchitektur setzt spürbare Impulse für unser mentales und körperliches Wohlbefinden. Der Deutsche Innenarchitektur-Preis richtet den Blick genau darauf: gesunde Arbeitswelten, lernfördernde Bildungseinrichtungen, sensible Wohn- und Pflegeumgebungen, altersgerechte Transformation bestehender Gebäude oder Räume für Gemeinschaft und Kultur.

Ausgezeichnet werden Projekte, die zeigen, wie Innenarchitektur Atmosphären schafft, Resilienz stärkt, mentale Balance unterstützt und soziale Teilhabe fördert, unabhängig von Größe, Bauaufgabe oder Budget.

Teilnahmeberechtigt sind eingetragene Innenarchitektinnen und Innenarchitekten sowie Absolventinnen und Absolventen eines Innenarchitekturstudiums, das die Voraussetzungen für die Kammeraufnahme erfüllt. Eingereicht werden können realisierte Projekte aus dem Zeitraum 01. Januar 2023 bis heute. Die Einreichungsphase endet am 13. Februar 2026.

Eine unabhängige Jury wählt aus allen Einreichungen 30 nominierte Projekte, die in einer Shortlist veröffentlicht werden. Neben dem Hauptpreis werden weitere Sonderpreise vergeben, beispielsweise in den Kategorien Nachhaltigkeit, öffentliche Bauten, Wohnen und Kleinst-Innenarchitektur.

Der Deutsche Innenarchitektur-Preis leistet damit einen wichtigen Beitrag zur öffentlichen Sichtbarkeit der Disziplin und zur fachlichen wie gesellschaftlichen Diskussion über Qualität im Innenraum. Die feierliche Preisverleihung findet am 14. November 2026 im Rahmen des Innenarchitektur-Summits in Berlin statt.

Weitere Informationen zum Wettbewerb unter: [www.deutscher-innenarchitektur-preis.de](http://www.deutscher-innenarchitektur-preis.de).

Der Bund Deutscher Innenarchitektinnen und Innenarchitekten e.V. ist der Berufsverband für Innenarchitektinnen und Innenarchitekten in Deutschland. Der bdia setzt sich als Berufsvertretung seiner Mitglieder für deren Belange in Öffentlichkeit, Wirtschaft und Politik ein und unterstreicht die Bedeutung der Räume für den Menschen.

#### **Pressekontakt**

Juliane Fender | pr@bdia.de | www.bdia.de  
Tel. +49 30 53 05 19 83